

El COAM convoca a los compañeros que ejercen su trabajo como asalariados, en estudios, empresas privadas o públicas, etc, el próximo 7 de noviembre, a las 19.00 horas a una jornada para poner en común las características de esta modalidad de ejercicio profesional y comenzar a estudiar cómo desde el COAM se puede contribuir a su mejora.



La Jornada, que **tendrá lugar en el aula A4**, carecerá de ponentes ya que todos los que acudan lo serán: se trata de propiciar un intercambio abierto y libre, de información y pareceres, entre todos los que acudan y deseen intervenir.

El ejercicio profesional de los arquitectos puede realizarse por lo general de dos formas: por cuenta propia o por cuenta ajena. Se estima que de los aproximadamente 17.000 arquitectos madrileños, 5.000 lo hacen por cuenta ajena (unos 3.300 de los colegiados). Además, es una modalidad de ejercicio profesional en aumento, acercándonos a los porcentajes europeos. Esta forma de ejercicio tiene sus peculiaridades, necesidades, problemas. Conocerlas es el objetivo de esta jornada, a fin de poder orientar la acción del COAM hacia la defensa de sus intereses.

Desde **PROCOAM** Te animamos a que acudas, des tu opinión y por tanto tu ayuda para **mejorar la situación de los arquitectos que ejercen por cuenta ajena**.